

9号

多行松

たぎょうしょう

中野西小みんなしあわせ通信

令和8年1月発行

TOPICS

- ☆書初め大会/コースター贈呈式
- ☆いのちのつながり/算数公開授業



↑体育館で取り組む3～6年生



↑和尚さんの手ほどき



1・2年生は教室で硬筆に挑戦↑

体育委員会のなわとびの実演発表↑

1月27日に書初め大会を行いました。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で集中して書き上げました。字と向き合い、自分と向き合う時間。うま年は集中して取り組むと成果が出やすいといわれています。県学力診断のためのテストや算数の授業公開でも、力を発揮できました。これからも、児童の可能性が伸びていくように、サポートしていきます。

FEBRUARY EVENTS



- 2日（月）～6日（金） 教育相談
- 4日（水）5年フードロス調理実習
- 5日（木）スクールカウンセラー来校
- 6日（金）6年大野中入学説明会
- 11日（水）建国記念の日
- 13日（金）6年大野中オンライン体験
- 17日（火）6年英語オンライン授業
- 20日（金）学校保健委員会・授業参観・
学級懇談会・PTA合同委員会
- 23日（月）天皇誕生日
- 25日（水）登校班会議



→中野西小学校ホームページ
ページは、こちらからどうぞ。「学校だより多行松」もご覧になれます。

地域に感謝

- 着物リメイクの会の牧野さんが児童全員に手作りのコースターをプレゼントしてくれました。学年代表が直接いただきました。心のこもった贈り物に「きれいでうれしい」「大事にします」と感想を伝えていました。
- 小山病院から講師をお迎えして「いのちのつながりを学ぶ講演会」を行いました。自分のことも周りの人も大切にする方法を学びました。
- 体育委員会がなわとびを披露しました。28日からののびのびタイムについてお知らせしました。休み時間も目標に向かって練習しています。



なかにしひと「中西人」



あたたかく支えてくれる
はまなす公民館長さん

塩づくり体験やかるた大会。いつも児童の活動を支えてくれる館長さん。150周年ありがとう集会ではじょんけん列車で優勝しました。学校の強い味方です。